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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO CBH-BT REALIZADA EM 26/05/2025 em 3 
BIRIGUI- SP 4 
De acordo com a Lei 7663/91, aos vinte e seis dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco , realizou a 5 
Assembleia Geral EXTRAORDINÁRIA do Comitê da Bacia Hidrográfica do Baixo Tietê, a  partir das 09:00 h 6 
(nove horas), nas dependências do DAEE, na rua Silvares, 100 em Birigui, convocada conforme Edital Of. CBH-7 
BT nº 023/2025, publicado no Jornal “A Folha da Região”, divulgado a  todos os membros do Comitê e demais 8 
interessados, por e-mail, com a seguinte agenda: 1-Deliberação sobre solicitações de financiamentos de recursos 9 
da cobrança relativos ao exercício de 2025, 2- Deliberação sobre Plano de Aplicação da Cobrança 2025; 3-10 
Relatório Plano de Trabalho 2025, 4-Relatório de Atividades de 2024, 5-Deliberação Ad referendum, 6-Outros 11 
temas de interesse imediato do Comitê. Aberta a assembleia, a  mesa diretora foi composta pelo presidente e 12 
prefeito de Alto Alegre CARLOS SUSSUMI IVAMA, Luiz Otávio Manfré - Secretário Executivo; Vice-13 
presidente do CBH-BT JOSÉ ROBERTO REBELATO, Gerente Regional da CETESB DANIEL MARIO 14 
GOMES PINTO, Prefeito de Araçatuba LUCAS PAVAN ZANATTA. O Secretário informou as presenças de:13 15 
prefeitos representando 100% do segmento titular; 7 membros do Estado representando 64% do segmento; 8 16 
membros da Sociedade civil representando 82% do segmento e mais 53 convidados, tendo, portanto, quórum para 17 
abertura da Assembleia . Na sequência  o presidente fez a abertura , agradeceu a presença de todos e o trabalho das 18 
Câmaras Técnicas que atuaram para a priorização das solicitações. Em seguida todos os ocupantes da mesa diretora 19 
usaram a palavra para as saudações iniciais. Daniel CETESB explicou sobre o enquadramento dos corpos d’água 20 
e a nova visão sobre a poluição do Rio Tietê, fato corroborado pelo Prefeito Zanatta que lembrou da grande 21 
importância do Rio Tiete para nossa região. O Vice-presidente Beto focou que nós estamos fazendo nossa parte 22 
com o tratamento de esgotos sendo que recebemos grande parte da poluição orgânica das regiões metropolitanas.  23 
Na sequência foi comunicado que a Ata da Assembleia anterior de eleição estava no site do Sigrh e por consulta, 24 
foi dispensada a leitura dela , e assim foi aprovada como está. Em seguida o presidente retornou a condução da 25 
reunião para o Secretário Executivo que convocou a Sra. Zuleika A. T. Ruano para expor e explicar sobre o Plano 26 
de Aplicação da Cobrança para 2025. Após as explicações e sanadas as dúvidas, foi aprovada a DELIBERAÇÃO 27 
CBH-BT nº 231/2025 de 26/05/2025 . Aprova Plano de Aplicação de Recursos da Cobrança para o exercício de 28 
2025, com seus Anexo – II – Despesas de Custeio e Anexo III – Memória de Cálculo de Investimentos, onde, após 29 
as explanações e considerações foi aprovada por unanimidade. Na sequência foi apresentado para avaliação e 30 
deliberação o Relatório da Câmara Técnica de Planejamento e Avaliação que indica os empreendimentos a serem 31 
financiados pelo CBH-BT, apresenta as solicitações reprovadas e as respectivas justificativas, de forma que, após 32 
as explicações de cada empreendimento aprovado e das devidas explanações sobre aqueles que foram rejeitados, 33 
foi colocada em votação a DELIBERAÇÃO CBH-BT nº DELIBERAÇÃO CBH-BT nº. 232/2025 de 34 
26.05.2025, que aprova financiamentos com Recursos da Cobrança do exercício de 2025 no valor de R$ 35 
8.119.215,26. Em seguida foi esclarecido que restaram para segunda chamada, o valor do CFURH que ainda não 36 
foi disponibilizado para os Comitês e o restante do valor disponível da cobrança para exercício R$ 16.500.600,53, 37 
cujo cronograma de entrega  das solicitações inicia em 27/05/2025 e se encerra no dia 18/07/2025. Em seguida o 38 
Eng. Thiago Maciel apresentou o Relatório de Atividade 2024 e o Plano de Trabalho para 2025  que havia sido 39 
aprovado pela DELIBERAÇÃO CBH-BT nº 230/2025 de 17/04/2025- ad referendum - Aprova Plano de 40 
Trabalho Anual - exercício 2025 e Relatório de Atividades Anual - exercício 2024 do CBH-BT, em atendimento 41 
ao Programa Nacional de Fortalecimento dos Comitês de Bacias Hidrográficas – PROCOMITÊS, da Agência 42 
Nacional de Águas e Saneamento Básico – ANA. Em seguida usaram a palavra: Prefeito Zanatta para propor que 43 
a contratação de empresa para realizar projetos, fala complementada pelo Arq.  Bachiega na mesma direção; 44 
Wagner Casadei para expor sobre a eutrofização do Rio Tietê; José Aparecido Cruz para expor a situação do Plano 45 
de Bacia; Adriana de Castro Silva para explicar sobre o Projeto Comitê Mirim, após a apresentação das jovens – 46 
Francine Fernandes Lanza, Rita de Cássia Silva Campos e Emanuelle Pinheiro Palhota - que foram eleitas para a 47 
diretoria do Comitê Mirim da Escola Regina Valarini Vieira de Birigui; Juliano André de Oliveira para dizer sobre 48 
a Conferência Nacional de Meio Ambiente onde se conseguiu priorizar proposta relativa ao fortalecimento dos 49 
Comitês de Bacia; Nelson Luiz da Silva para expor sobre a manutenção das Lagoas de Estabilização de Esgotos e 50 
os cursos que pretende ministrar para os funcionários das prefeituras; o Prefeito Hamilton de Promissão sobre a 51 
inclusão da galeria no PA-PI; O prefeito de Luiz de Santo  Antonio do Aracanguá  para inclusão da solicitação do 52 
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Plano de Saneamento nas aprovações porque sem ele não pode requerer financiamentos. Foi chamado o eng. 53 
Thiago da SP ÁGUAS para esclarecer sobre o PA-PI cuja elaboração foi detalhadamente discutida na CT-PA e 54 
enviada a todos com antecedência e rediscutido na Assembleia anterior e que para ser alterado precisa de aprovação 55 
superior. Em seguida o Secretário Executivo informou sobre o 2º FORUM BRASIL DAS ÁGUAS, ocorrido entre 56 
os dias 05 e 09 de maio de 2025 em João Pessoa – PB, explanando sobre programas de outorgas eletrônicas 57 
apresentado pela ANA, reuniões do Fórum Paulista, entre outros e que em março foi enviado o valor de R$ 58 
20.000,00 para a execução do Stand do Fórum Paulista . Após ficou aprovada a DELIBERAÇÃO CBH-BT nº 59 
233/2025 que referenda tal transferência. Na sequência  o presidente Carlinho de Alto Alegre ofereceu a palavra 60 
para quem mais quisesse usar e não havendo demanda, agradeceu a presença de todos, solicitou um aplauso pelo 61 
trabalho e deu por encerrada a presente reunião. A ata será elaborada pelo Secretário Executivo e disponibilizada 62 
no site próprio.  63 
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Carlos Sussumi Ivama      Luiz Otávio Manfré   68 
Presidente do CBH-BT      Secretário Executivo 69 


